

Dans le cadre de son programme d'échanges culturels avec l'étranger, le Ministère des Affaires extérieures a annoncé aujourd'hui qu'il accordait une subvention au Théâtre du Nouveau Monde de Montréal pour une tournée en Europe et en Afrique. Entre le 1er novembre et le 20 décembre, la compagnie donnera trente-cinq représentations de la pièce "Quichotte" en France, en Belgique, en Tunisie, en Algérie, au Maroc, au Sénégal et en Côte d'Ivoire. Cette tournée du Théâtre du Nouveau Monde est organisée par le Ministère des Affaires extérieures avec la collaboration de l'Office des tournées du Conseil des Arts.

C'est en 1972 que Monsieur Jean-Pierre Ronfard adaptait le très classique "Don Quichotte" de Cervantes pour en faire une comédie en un acte. Depuis lors, cette pièce a connu un franc succès dans tout le Canada et aussi à Liège, en Belgique, lors du Festival de la Francophonie en 1973. La troupe s'est maintenant associée au Théâtre du Nouveau Monde et elle effectue cette tournée sous le sigle du TMM. Pendant cette tournée, les sept comédiens de la distribution initiale seront accompagnés de M. J.P. Ronfard et d'un gérant-directeur de scène, Monsieur Jan-Rok Achard.

La tournée débutera par deux semaines de prestations à Paris et dans la région parisienne. Ces représentations ont été organisées par la Fédération des maisons de jeunes et de la culture de la région parisienne. En Belgique, la troupe donnera ses six prestations à Arlon, Bruxelles et dans la ville historique de Tournai qui accueillera Quichotte dans sa "Halle aux Draps" médiévale.